

本会会員の臓器移植義援金協力のお礼と近状報告

愛知県医療ソーシャルワーカー協会 会長 小林 哲朗

日頃から、本会運営にご協力いただきましてありがとうございます。

おかげさまをもちまして、目標金額を達成し、募金活動を終了した旨と、皆さんの協力に対する謝辞を、せつこさんを救う会事務局からいただきましたのでご報告します。

本会は、本会会員だけでなく、全国会長会を通じて、全国の都道府県協会にも協力をお願いしました。するとホームページ掲載、メール配信、募金等、協力活動実施後、実施報告までいただいた見事な都道府県協会はもちろんのこと、実施報告はなくとも、ホームページに掲載していただいた奥ゆかしい都道府県協会、気持ちはあるけど仕組みがないと、励ましのメールをいただいた律儀な都道府県協会、など様々に協力いただきました。

皆さんからの募金はもちろんですが、ホームページ閲覧数の伸びを見ても、多くの仲間からの善い経過を祈念していただけたと捉えています。

せつこさんを救う会の方が「とても勇気付けられた」とおっしゃっていました。

本来ならば、せつこさんを救う会事務局からも謝辞をお届けするところですが、先方の負担等を鑑み、勝手ながら、早々に当方からお断りさせていただきました。

以下のホームページで謝辞と近況をご確認ください。

せつこさんを救う会ホームページ

<http://setsukosave.com/free/119213/>

WEB報告の形で申し訳ありませんが、この度は、本会会員のために、誠にありがとうございました。